



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

MINISTERIO  
DE MEDIO AMBIENTE  
Y MEDIO RURAL  
Y MARINO

CONFEDERACIÓN  
HIDROGRÁFICA  
DEL SEGURA

31 de julio de 2010

## La CHS estudia los proyectos y obras en marcha en el municipio de Pliego

*La Confederación ha invertido más de 9 millones de euros en las obras del Postrasvase Tajo-Segura en esta localidad*

La presidenta de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Charo Quesada, ha mantenido una reunión con el portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Pliego, Salvador Fernández, con el fin de analizar los proyectos y obras en marcha del organismo de cuenca en este municipio.

Entre los asuntos tratados se encuentran los trabajos de redotación de regadíos del trasvase Tajo-Segura en esta localidad. La CHS ha invertido más de 9 millones de euros en unas obras que se iniciaron en 2008 y se encuentran en un estado avanzado, y que suponen la culminación del Postrasvase Tajo-Segura en la Región de Murcia.